

Comenzó en Berlín encuentro de cubanos residentes en Europa



ECRE

Berlín del 18 al 20 de noviembre 2022

Encuentro de Cubanos Residentes en Europa

Berlín, 18 nov (RHC) El Encuentro de Cubanos Residentes en Europa (ECRE) del 2022 comenzó hoy en esta capital y se extenderá hasta el domingo 20, con una agenda que incluye la lucha contra el bloqueo estadounidense impuesto a la isla y el fortalecimiento de los lazos nación-emigración.

Desde diversas partes del continente europeo, cubanos residentes, manifestaron en días previos al evento, sus expectativas por el regreso al formato presencial, después del impacto de la pandemia de la Covid-19.

Ratificar el amor por la patria, condenar el bloqueo y la inclusión de Cuba en la lista unilateral de Washington de países patrocinadores del terrorismo, impulsar la solidaridad con quienes sufren las

consecuencias de esa política hostil y de fenómenos naturales o accidentes y potenciar el trabajo coordinado entre las asociaciones, destacan como objetivos declarados.

Tenemos muchas expectativas, llevamos meses preparando la reunión mediante un proceso de videoconferencias inclusivo, porque pudieron participar con sus aportes compatriotas desde diversos países, comentó a Prensa Latina el presidente de la asociación La Estrella de Cuba en Alemania, Pedro Silva.

Por su parte, el residente en Dinamarca Pablo Javier Sosa consideró el ECRE de Berlín una oportunidad para seguir creciendo en este foro de compromiso con la tierra que los vio nacer y su gente.

Vernos de nuevo nos llenará de energía y nos acercará más, afirmó.

Arlenz Arean, quien vive en Bélgica, coincidió en la importancia del reencuentro físico para consolidar la unidad de las personas que apoyan a su país y del abrazo entre hermanos inspirados por el pensamiento martiano «Patria es Humanidad».

En diálogo con Prensa Latina, José Conde, uno de los organizadores, señaló que los temas a debatir serán varios, desde el rechazo al bloqueo y la organización de acciones concretas de solidaridad hasta la comunicación, la labor en las redes sociales y los vínculos entre la nación y la emigración.

De acuerdo con Conde, la intención es materializar aquí la propuesta lanzada hace más de una década de establecer una coordinadora europea de asociaciones de cubanos residentes, con la mira en la participación inclusiva en las acciones y en potenciar su alcance.

La jornada de hoy del ECRE está consagrada a las inscripciones de los delegados y al contacto con políticos y la sociedad civil de Alemania, en aras de compartir la realidad de Cuba y su pueblo, muy manipulada en los grandes medios.

Para mañana la agenda deparará los debates y las propuestas sobre los temas convocados y la lectura y la aprobación de la declaración final del encuentro.

El domingo, la famosa Puerta de Brandeburgo acogerá un acto de solidaridad con la isla y de oficialización del texto final acordado por los participantes.(Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/305304-comenzo-en-berlin-encuentro-de-cubanos-residentes-en-europa>



Radio Habana Cuba